

9 jours de deuil national sont décrétés à Cuba pour la mort de Fidel Castro



La Havane, 26 novembre, (RHC).- Le Conseil d'État de Cuba, a décrété 9 jours de Deuil National à partir de 6 heures du 26 novembre jusqu'à 00 heures du 4 décembre 2016 à l'occasion du décès du commandant en chef, Fidel Castro.

Tous les spectacles et activités publiques seront suspendus durant le deuil, le drapeau cubain sera mis en berne dans les édifices publics et militaires. La radio et la télévision transmettront une programmation spéciale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113337-9-jours-de-deuil-national-sont-decretes-a-cuba-pour-la-mort-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba